

2013信州ねんりんピックを開催しました

1 文化・芸術交流大会

2013信州ねんりんピック文化・芸術交流大会式典等を10月5日（土）に諏訪市の諏訪市文化センターホールにて開催しました。南信地区の高齢者グループによるステージ発表、式典、パネルディスカッション、フリーアナウンサーの堀尾正明さんによる講演を行い、約800名の皆様にご参加いただきました。

式典の様子



会場の様子



実行委員長（長野県長寿社会開発センター内山二郎理事長）あいさつ



長野県（眞鍋馨健康福祉部長）あいさつ



諏訪市（山田勝文市長）あいさつ



知事表彰



長野県長寿社会開発センター表彰



受賞者代表（武藤早苗様）謝辞



来賓祝辞（長野県議会 本郷一彦議長）

ステージ発表の様子



「ミュージックフォックス」による混声3部合唱



「あい、あい、あいの会とフラ・グランマ」による南京玉すだれとフラダンス

パネルディスカッションの様子

テーマ：「高齢者グループの社会参加活動」



コーディネーター

パネリストの皆さん



内山 二郎

(公益財団法人長野県長寿社会開発センター 理事長)



巾 恒美 氏

(美しき里わんぱく村 村長)



三村 共子 氏

(県老犬あさひ会 グループ長)



宮島 節男 氏

(劇団赤門 代表)

講演の様子



堀尾正明さんによる講演

「地域活性化の決め手はこれだ！『ご近所の底力・取材活動から』」